



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Vier Feuerwehr beim Brand einer Gartenhütte im Einsatz

Am Sonntag gegen 22:50 Uhr kam es auf einem Hof eines 53-jährigen in St. Paul im Lavanttal zu einem Brand einer Gartenhütte.

Beim Eintreffen der verständigten Einsatzkräfte befand sich die Hütte bereits in Vollbrand. Die Löscharbeiten wurden von der FF St. Paul, Granitztal, St- Georgen und Maria Rojach durchgeführt. Insgesamt waren 94 Personen der Feuerwehren im Einsatz.

Um 23:35 Uhr meldete die FF St. Paul „Brand aus“. Warum es zu dem Brand gekommen ist, steht derzeit noch nicht fest. Die Brandermittler der Polizei haben die Ermittlungen aufgenommen.

